

Der Historische Gastbetrieb des Jahres 2009: Der Ansitz zum Steinbock in Villanders

Ein Stück Gastronomiegeschichte

Wettbewerb: Auch in diesem Jahr soll der "Historische Gastbetrieb des Jahres in Südtirol" ausgezeichnet werden.

(lf) "Der Gast ist König" – das Motto eines jeden Gastwirts wird in vielen Betrieben Südtirols schon seit Jahrhunderten hoch gehalten. An den natürlichen Durchzugsstraßen des Landes bildeten sich schon im Mittelalter zahlreiche Gaststätten und Herbergen. Einige dieser uralten Bauwerke blieben samt ihres geschichtlichen Flairs bis in unsere Zeit bestehen. Die Ernennung zum historischen Gastbetrieb zeichnet diese Betriebe für ihren behutsamen Umgang mit historischen Bausubstanzen und Traditionen aus.

Zum fünften Mal verleiht heuer die Stiftung Südtiroler Sparkasse in Zusammenarbeit mit Landesdenkmalamt und HGV diesen Titel an Traditionsbetriebe. "Ziel der Stiftung ist es, die hochwertige Architektur des kulturgeschichtlichen Erscheinungsbildes unseres Landes zu fördern", unterstreicht Peter Plattner, Vertreter der Architektenkammer und Jurymitglied. Einreichtermin für den Wettbewerb ist der 31. März.